



Toma de posesión de la nueva delegada del Gobierno en Cantabria

Ángel Víctor Torres defiende el diálogo “como herramienta única para hacer política útil”

- **El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática ha destacado de Eugenia Gómez de Diego su compromiso con el servicio público**

Santander, 12 de enero de 2024.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha defendido el diálogo “como herramienta única para hacer política útil”, y ha rechazado que “la polarización, palabra escogida como la palabra del año, se instale en la política, si el fin último de la política es mejorar la vida de las personas”.

Ángel Víctor Torres, que ha asistido a la toma de posesión de la nueva delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha expresado la seguridad de que la nueva delegada se esforzará en “mantener todos los puentes tendidos con las administraciones cántabras, Gobierno autonómico y ayuntamientos”.

Ha recordado su visita ayer a Castro-Urdiales, para incidir en que “sólo entendiendo la realidad de lo local se puede hacer política de país. Estoy convencido”.

Buen balance del diálogo en Cantabria

Ángel Víctor Torres ha asegurado que “ya estamos obteniendo buenos resultados de esa voluntad de diálogo y negociación permanentes, porque no existe ningún conflicto administrativo abierto en estos momentos con Cantabria, ni se ha tenido que recurrir al Tribunal Constitucional por conflicto de competencias”.

Este es el modelo a seguir con todas las comunidades y ciudades autónomas, ha recalado, “negociar y convocar cuantas comisiones bilaterales sean necesarias para llegar a entendimientos que fortalezcan las estructuras del Estado de las autonomías, del que todos formamos parte”.

El ministro ha añadido que, al contrario de lo que algunos piensan, “más autonomía no es menos España”. Y ha puesto un ejemplo: gracias al diálogo y al entendimiento entre ambas administraciones, la estatal y la cántabra, en 2023 se alcanzaron tres acuerdos sobre normas autonómicas, “y eso es un logro del que se benefician los ciudadanos y ciudadanas de esta comunidad y del país en su conjunto”, ha explicado.

Reales Decretos

El ministro se ha referido a los reales decretos convalidados esta semana por el Congreso, el que mejora el bienestar de las personas, con subida de pensiones, reducción del IVA en alimentos, ayudas al transporte, a la energía... y también se ha detenido en la propuesta del Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática: la reforma de la ley Reguladora de las Bases del Régimen Local, dentro del real decreto omnibus.

“La modificación establece la creación de nuevos municipios con al menos 4.000 habitantes, mejoras para la gestión de los padrones municipales -de los que depende en gran medida la financiación de los municipios- para digitalizarlos y actualizarlos en tiempo real, con líneas de ayuda específicas para las entidades locales, o medidas para facilitar la accesibilidad de la administración a los ciudadanos y ciudadanas”, ha subrayado.

‘La Administración cerca de ti’

Acercar la Administración a las personas, ha remarcado, es un mandato y un compromiso del propio presidente del Gobierno, y desde el Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática “nos hemos propuesto potenciar ese acercamiento con el Plan ‘La Administración Cerca de ti’, que en su primer año de funcionamiento ha asistido a 3.600 pequeños municipios, ha atendido a 40.000 personas en España, 400 en Cantabria, y ha emitido más de 30.000 certificados digitales. Hablamos de personas mayores, que viven en pueblos y aldeas alejadas de la ciudad, con dificultades para desplazarse y para hacer trámites de forma digital. Lo que hacemos con el plan es trasladar a los funcionarios con una oficina móvil a esas pequeñas poblaciones rurales. Y está resultando un éxito”.

Ha recordado asimismo su compromiso con el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI.) y ayer mismo con la Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), para “realizar una auditoría sobre la accesibilidad en infraestructuras y edificios que dependan del ministerio y las delegaciones, con el fin de mejorar y eliminar todas las barreras que aún quedan para las personas con discapacidad”.

Nueva delegada del Gobierno

El ministro ha finalizado su intervención deseando a Eugenia Gómez de Diego aciertos en su gestión al frente de la Delegación del Gobierno en Cantabria: “Que cunda el ejemplo del convenio para la reforma del Hospital Universitario Marqués Valdecilla, con el cumplimiento de una deuda histórica por parte de este Gobierno”.

“Estoy seguro de que Eugenia es una garantía, una mujer con sensibilidad, ya demostrada en su trabajo como abogada especializada en la defensa de menores no acompañados; una mujer con experiencia en la gestión, ya que ha sido consejera de Empleo y Políticas Sociales, directora general de Juventud, de Vivienda y concejal en Santander; y, principalmente, es una mujer comprometida con el servicio público”.